
Н О В О С Т И Н Е Д Е Л И 

Южный Урал и Чехия -
«миллионеры» 
В Законодательном собрании области 
прошла встреча делегации сената 
верхней палаты Чешской Республики 
с заместителем председателя ЗСО 
Евгением Рединым. 

Стороны обсудили вопросы сотрудничества меж
ду Челябинской областью и Чехией, которое, по сло
вам генерального консула Чешской Республики в Ека
теринбурге Карела Харанзы, продолжает активно раз
виваться. Евгений Редин назвал сумму товарообо
рота между Челябинской областью и Чехией, кото
рая в 2005 году составила 21 миллион долларов, а в 
первом полугодии 2006-го — 18 миллионов долла
ров. 

Челябинские законодатели поинтересовались у 
чешских коллег, с какими проблемами пришлось 
столкнуться Чешской Республике после вступле
ния в ЕС. По словам члена комитета по сельскому 
хозяйству Иво Барека, Чешская Республика допу
стила ошибку при подписании договора о вступле
нии в ЕС, где определялось количество дотаций. В 
результате дотации в некоторые отрасли, в том 
числе в сельское хозяйство, оказались ниже по срав
нению с другими странами Евросоюза, что сказа
лось на конкурентоспособности чешской продук
ции. 

«Вы детских душ творцы 
и скульпторы морали!» 
День учителя, который традиционно 
и всегда торжественно празднуют 
осенью во всех школах России, в этом 
году педагоги страны отмечают 
в сороковой раз. 

Ведь именно в октябре 1966 года он был учреж
ден советским правительством как день, дающий 
возможность благодарным ученикам еще и еще раз 
адресовать своему учителю искренние слова бла
годарности. 

В канун торжеств, которые проводились во всех 
учебных заведениях Магнитогорска, по инициативе 
депутата Городского собрания Сергея Евстигнеева 
состоялся праздничный вечер, на который были при
глашены директора школ города. 

Встреча была проведена в жанре некогда попу
лярной телевизионной передачи «От всей души» и 
полностью оправдала надежды организаторов и 
участников праздника. Ведь добрые, благодарствен
ные слова в этот вечер персонально звучали в ад
рес каждого гостя. Руководители школ - люди за
нятые, загруженные ежедневными административ
ными и учительскими заботами. Поэтому уютный 
вечер в киноконцертном зале «Партнер», украшен
ный выступлениями вокальной группы «Миллени-
ум», для всех собравшихся стал хорошей возмож
ностью на время забыть о своих рабочих пробле
мах, встретится с друзьями и коллегами, поделить
ся воспоминаниями и новыми планами. 

«Творцами детских душ и скульпторами морали» 
уважительно назвал учителей Магнитки в своем 
приветственном слове депутат Сергей Евстигнеев, 
отметив при этом и особенный талант всех российс
ких педагогов: невзирая ни на что они остаются пре
данными своей профессии. 

Наталья КУТАВИНА. 

Везде поспели 
САЙТ «ММ» 

На прошлой неделе сайт 
«ММ» посетили 14830 человек. ^^^JP* 

Они с интересом следили за тем. как в Магнитке 
реализуется национальный проект в области медицины. 
Познакомились с новым главным тренером «Металлур
га» Федором Канарейкиным. Узнали о том, как живут 
дети в центре временного содержания несовершеннолет
них правонарушителей. Потанцевали на ретродискотеке, 
а после изучили поправки к трудовому кодексу. 

Пятерка самых рейтинговых материалов: 
«Магнитогорское сложение сил», автор Владимир 

Рыбак; 
«Голодный до хоккея», автор Рита Давлетшина; 
«Детки в клетке», автор Ирина Коротких; 
«Ностальгия по восьмидесятым», автор Рита Дав

летшина; 
«Мера взыскания - увольнение», автор Ольга Са-

лахова. 

Роман со школой 
Этот день стал очередным праздником 
учительского подвижничества 
В ЧЕТВЕРГ в большом зале админист

рации состоялись чествования педагогов, 
посвященные Дню учителя. Поздравить ра
ботников образования с профессиональным 
праздником пришли вице-президент по кор
поративным вопросам ООО «Управляющая 
компания ММК» депутат областного Зако
нодательного собрания Андрей Морозов, 
глава города Евгений Карпов, председатель 
городского Собрания депутатов Александр 
Морозов, ректор МаГУ Валентин Романов 
и другие почетные гости. 

Вице-президент по корпоративным воп
росам УК ММК Андрей Морозов начал 
поздравительную речь с напоминания о 
высоком авторитете профессии учителя. От 
имени депутатов Законодательного собра
ния Челябинской области он поблагодарил 
педагогов за их бесценный труд, заверил, 
что существующие на комбинате програм
мы поддержки школ и практика подшеф
ной работы в нынешнем году будут про
должены. 

- Сегодня правительство включило об
разование в число национальных проектов. 
Мы надеемся, что поддержка инициативы 
государства на всех уровнях сделает про
фессию учителя еще более уважаемой, а 
его заработную плату - достойной, - от
метил Андрей Морозов и поздравил ви
новников торжества от имени людей дру
гой горячей и творческой профессии - ме
таллургов. 

Выразив благодарность и признатель
ность учителям, глава города вручил луч
шим из них нагрудные 
знаки «Почетный работ
ник общего образования 
РФ» и Почетные грамо
ты администрации горо
да. 

- Я рад, что в зале мно
го молодежи. Желаю вам подхватить и раз
вить опыт, накопленный старшим поколе
нием. Надеюсь, совместными усилиями нам 
удастся решить те проблемы, которые ос
таются в образовании, - пожелал Евгений 
Карпов. 

От городского Собрания депутатов По
четные грамоты учителям вручил Алек
сандр Морозов, а «первый учитель» маг
нитогорских педагогов ректор МаГУ Ва
лентин Романов обратился к своим воспи
танникам просто с отеческими добрыми по
желаниями. 

Минувший учебный год оказался весь
ма богатым на события и награды. Десятки 
учителей, работающих по инновационным 
образовательным программам, получили 
премии от Президента РФ и губернатора 
Челябинской области. Их имена, уже изве
стные городу, вновь прозвучали на праз
днике. 

В зале встретились разные поколения 

педагогов. Рядом с вете
ранами, многие из кото
рых готовы отметить «зо
лотую свадьбу» со шко
лой, цветы и поздравле
ния принимали совсем 
юные коллеги. В этом 
году работать в образо
вательные учреждения 
города пришли 180 моло
дых учителей, работни
ков дошкольного и допол
нительного образования. 
Молодежь громкими де
вичьими голосами заяви
ла со сцены, что «нам с 

Рядом с ветеранами, многие из которых готовы 
отметить «золотую свадьбу» со школой, цветы 
и поздравления принимали совсем юные коллеги 

профессией повезло», и пообещала «не ра
стерять в душе тепло». 

В этот день плоды разумного, доброго, 
вечного возвращались к учителям в изо
билии. Творческие коллективы города бла
годарили педагогов дуэтами, квинтетами и 

ансамблями, пели на русском и ан
глийском, читали стихи и прозу. А 
когда на сцену вышли две девчуш
ки из детского сада № 152 - ан
самбль «Матрешки» - притихший 
было зал затанцевал в ритме не
хитрых притопов-прихлопов... 

Октябрь подарил нам учительский праз
дник - спасибо ему за это. А вам, имя кото
рым Учитель, - глубокий поклон от благо
дарных учеников! 

Юлия СЧАСТЛИВЦЕВА. 
Фото Дмитрия РУХМАЛЕВА. 

Осень в подарок 
В День учителя депутаты городского и законодательного парламентов 

отправились в подшефные школы. Такие визиты для них обычны - депута
ты берут на карандаш все школьные проблемы и помогают их решать. 
Однако профессиональный праздник педагогов - событие не рядовое. В этот 
день все с особой теплотой вспоминают школьные годы и своих учителей -
людей увлеченных, творческих, преданных своему делу. И хотят поздравить 
тех, кто сегодня создает новый облик российского образования. 

Депутаты не сгали ограничиваться традиционными подарками - некото
рые из них подарили учителям... осень: коллективы школ отправились на 
природу - в Абзаково и на Банное. Конечно, не обошлось без поздравлений, 
чаепитий и праздничных концертов. 

Кто украл 620 тысяч? 
Очередной скандал в областном отделении партии «Родина» 

Начало ему положили кадровые чистки. 
Первым лишился членства в партий депу
тат Законодательного собрания Петр Огур
цов, избранный в декабре прошлого года 
по спискам «Родины». Деятельность свое
го представителя в областном парламенте 
руководство челябинского отделения по
считало подрывной. Та же участь постигла 
еще двоих партийцев, в недавнем прошлом 
ближайших соратников председателя мест
ного отделения Вадима Воробья - предсе
дателя правления организации Светлану 
Митрясову и зампреда совета отделения 
Валерия Сударикова. Их лишили всех по
стов и исключили из рядов организации. 

По словам жертв внутрипартийной зачи
стки, после выборов в Законодательное со
брание, по итогам которых «Родина» полу
чила три мандата, ситуация в региональном 
отделении изменилась в худшую сторону. 

-Добившись личной цели и став депута
том Законодательного собрания, Воробей 
потерял интерес к работе регионального 
отделения, заявив, что ему безразлична 
дальнейшая судьба членов партии, - ска
зал Валерий Судариков. - До точки кипе

ния конфликт дошел после того, как в июне 
Воробей поставил вопрос о закрытии мес
тных отделений. Мы с такой постановкой 
вопроса не согласились. 

По мнению Сударикова, результатом 
необдуманных поступков и высказываний 
стало то, что авторитет партии в Челябин
ской области упал. Валерий Судариков счи
тает, что за год рейтинг партии снизился с 
7 до 2,5 процента. После исключения из 
партии Петра Огурцова на депутата нача
ли оказывать давление с целью заставить 
его отказаться от мандата в пользу следу
ющего по списку Леонида Мулина. Как 
утверждает Судариков, Огурцову предла
гали деньги и хорошую должность в ис
полнительных органах власти. 

- Я не воин, как некоторые пернатые, -
прокомментировал ситуацию Петр Огурцов. 
- Давайте подождем, как будет развиваться 
ситуация дальше и что предпримет Воробей, 
а потом я готов дать комментарии. 

Депутат сообщил, что написал заявление 
в контрольно-ревизионную комиссию ре
гионального отделения, в котором попро
сил проверить следующий факт. В 2005 

году им было сделано добровольное по
жертвование в сумме 620 тысяч рублей, 
которые не прошли по финансовым доку
ментам регионального отделения. По его 
словам, проверка финансово-хозяйствен
ной деятельности отделения подтвердила, 
что данная сумма действительно не прохо
дит ни по каким бухгалтерским докумен
там за тот период. Судьба этих средств 
Огурцову неизвестна. 

По словам Вадима Воробья, озвученные 
в СМИ открытые обвинения со стороны 
Петра Огурцова и Валерия Сударикова в 
хищении 620 тысяч рублей станут предме
том разбирательства в суде. 

- Никаких денег от Огурцова никогда не 
получал, - заявил председатель местного 
отделения. - Я вообще в жизни такой круп
ной суммы не видел. 

Говоря о природе скандала в целом, Ва
дим Воробей утверждает, что за всем этим 
кроются интересы его давнего врага - де
путата Законодательного собрания Алек
сандра Берестова, которого Воробей в свое 
время не без скандала заменил на посту 
главы регионального отделения «Родины». 

7 октября 2006 года MLr 


